



Álvarez Máynez señala que hay coincidencias con rectoría del Estado en tema del litio; pide pronunciamiento al CEDIP sobre constitucionalidad de iniciativa

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que su bancada tiene coincidencias con la rectoría del Estado en lo que se refiere al litio.

En su cuenta de Twitter, señaló que pese a esto la bancada emecista tiene varios cuestionamientos respecto a la iniciativa de reforma a la Ley Minera del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Destacó que entre los cuestionamientos está la constitucionalidad de su iniciativa por lo que pidió al Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias de la Cámara de Diputados (CEDIP) emitir un pronunciamiento.

Además compartió un documento en el que solicitó al CEDIP un análisis y opinión sobre la constitucionalidad de la iniciativa impulsada por AMLO.

Luego de que la Cámara de Diputados rechazara en votación el pasado domingo la reforma eléctrica, el presidente envió su iniciativa de reformas a la Ley Minera para reservar la explotación del litio al Estado mexicano, sin permitir el otorgamiento de concesiones para ese efecto a empresas privadas, para la cual los legisladores de morena tenían la intención de citar a sesión ordinaria para discutir y votar el proyecto este lunes.

<https://politico.mx/alvarez-maynez-senala-que-hay-coincidencias-con-rectoria-del-estado-en-tema-del-litio-pide-pronunciamiento-al-cedip-sobre-constitucionalidad-de-iniciativa>